

¿Con qué juegos relacionas el mes de septiembre? Comparte tu respuesta con tu compañero o compañera.

Escucha el siguiente texto:

Encumbrar volantines

Con la llegada de la primavera nuestros cielos le dan la bienvenida a miles de volantines de distintos colores, formas y tamaños. Septiembre es el mes para encumbrar a estos personajes de papel, pues el viento de primavera es ideal para dar vida a las piruetas y danzas aéreas.

El origen del volantín es muy antiguo, se remonta a China en el año 200 a. C. En Europa empezó a hacerse conocido en el siglo XVII y su aparición en Chile data de mediados del siglo XVIII. Su llegada conquistó a tantos seguidores, que se convirtió en el protagonista de muchas fiestas, juegos, competencias, reuniones y jaranas criollas.

Con los años los volantines se dedicaron a cubrir los cielos con fines lúdicos y no competitivos y pasaron a manos principalmente de los niños y niñas.

Y... ¿cómo lo sé? Antología ilustrada de textos informativos. Santiago: Editorial Cal y Canto, 2010 (CRA)